

Dr. med. Daniel Gresly

FMH für Augenheilkunde und Augenchirurgie

Der gebürtige Thiersteiner studierte in Basel Humanmedizin. Die **augenärztliche Ausbildung** absolvierte er an der Universitätsaugenklinik in Basel. Während der nachfolgenden Oberarztstätigkeit am Kantonsspital Winterthur erwarb er sich eine breitgefächerte Ausbildung in der Augenchirurgie.

1992 hat er die Augenarztpraxis in Laufen eröffnet. Nach 3 Jahren trat Frau Dr. med. Marianne Kraus als Praxispartnerin ein und in den folgenden Jahren entwickelte sich die Praxis zur erfolgreichen Praxisgemeinschaft mit mehreren Augenärzten.

Ab Beginn seiner Praxistätigkeit in Laufen, war bis 2003 als ophthalmochirurgisch tätiger Belegarzt am Kantonsspital Laufen engagiert. Seit 1998 ist er **Belegarzt** an der Vista Klinik in Binningen. Sein Spektrum der ophthalmochirurgischen Tätigkeit hat sich in den letzten Jahren auf die Vorderabschnittschirurgie (Chirurgie des Grauen und Grünen Stars) fokussiert.

In enger Zusammenarbeit mit dem gut ausgebildeten Team von Optometristen und Optikern wird sichergestellt, dem Patienten mit Grauem Star die optimale Lösung hinsichtlich Operationstechnik und Wahl der zu implantierenden Linsen zu bieten. Dr. Daniel Gresly weist einen Operationskatalog von nahezu 25000 Eingriffen auf und bietet seit 2013 seinen Patienten die Operation des **Grauen Stars** mittels modernstem Femtosekundenlaser an.

Seit dem Frühjahr 2015 ist Dr. Daniel Gresly als Partner des Centre d'Ophtalmologie de la Gare SA auch in Delémont in der Maculasprechstunde und der Behandlung der feuchten Maculaerkrankungen tätig. Landespolitisch war er über Jahre **Präsident der Augenärztervereinigung** bei der Basel.

Mitgliedschaften: FMH, SOG, DOG, ESCRS, AAO